

Fecha 22.06.2014	Sección República	Página 3
---------------------	----------------------	-------------

EN BREVE

NUEVO LEÓN

ESTUDIANTES DE IESM PARTICIPAN EN EXPERIENCIA INTERNACIONAL

MONTERRÉN, NL. (Notimex).- El **Instituto Tecnológico** y de Estudios Superiores de **Monterrey** (ITESM) informó que este año unos mil 435 estudiantes participan en al menos un tipo de experiencia académica internacional en varios países, para desarrollar su visión global.

Señaló que naciones como Alemania, Suecia, España, Estados Unidos o Chile son sólo algunos de los destinos que han elegido alumnos del Campus **Monterrey** para vivir este verano una experiencia internacional.

Algunos cursando materias para avanzar en sus planes de estudio, otros realizando labor de investigación, y también hay quienes se encuentran haciendo prácticas profesionales, indicó.

Tan sólo en este periodo académico de verano, de un total de 590 alumnos que están realizando una estancia en otro país, 400 aproximadamente están viviendo su primera experiencia internacional, para desarrollar su visión global, añadió.

